

Fecha:12-08-2025Pág.:2Tiraje:3.600Medio:Las NoticiasCm2:338,3Lectoría:13.800Supl.:Las NoticiasFavorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Gestiones del diputado Saffirio y del alcalde Orellana permiten potenciar la salud en Ercilla

## Gestiones del diputado Saffirio y del alcalde Orellana permiten potenciar la salud en Ercilla

En una importante gestión que busca mejorar la salud de los habitantes de la comuna de Ercilla, el diputado Jorge Saffirio Espinoza coordinó una reunión entre autoridades del Ministerio de Salud (Minsal) y el alcalde de Ercilla, Luis Orellana, para avanzar en la implementación de un Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR).

La reunión, que tuvo lugar en dependencias del Minsal, abordó la necesidad urgente de la comuna de contar con un servicio de este tipo. A pesar de que Ercilla no alcanza el número de habitantes requerido para este servicio, las "condiciones especiales" de la zona permitieron que la iniciativa fuera técnicamente viable.

El diputado Saffirio destacó la importancia de este



avance, asegurando que "la salud es un derecho fundamental y es nuestra obligación como autoridades trabajar para que todos, sin importar donde vivan, tengan acceso a una atención de calidad. Un SAR en Ercilla no solo acortaría las distancias y tiempos de espera, sino que también entregaría una respuesta

oportuna y de mayor complejidad a los vecinos, mejorando su calidad de vida y su seguridad".

Por su parte, el alcalde Luis Orellana expresó su gratitud al diputado y su satisfacción por la resolución de la reunión. "Gracias a las gestiones del diputado Jorge Saffirio, sostuvimos esta reunión en el Ministerio de Salud para abordar la necesidad urgente que tiene la comuna de Ercilla de contar con un SAR. Si bien no se cumple con la cantidad de habitantes, las condiciones especiales de la comuna hacen técnicamente viable una iniciativa como esta. Estamos felices y contentos porque se le dio luz verde a un trabajo que tenemos que seguir haciendo para que el SAR en Ercilla sea una realidad", afirmó el edil.

La construcción de un SAR en Ercilla significará un importante avance para el sistema de salud comunal, ya que estos centros brindan atención de urgencia de baja y mediana complejidad, resolviendo situaciones que de otra forma requerirían traslados a hospitales de mayor complejidad, mejorando el acceso y la oportunidad de atención para los vecinos de la co-

muna y sus alrededores. **Gestiones en materia de Vivienda** 

Además, el alcalde Orellana destacó que, en la misma jornada, sostuvieron una reunión con el ministro de Vivienda, Carlos Montes, donde se abordaron diversas problemáticas de la comuna, como la situación de subsidios pendientes, la cartera de nuevos proyectos y otras inquietudes, las cuales, según el alcalde, el ministro se comprometió a apoyar.

"El ministro Montes nos dio una grata acogida. Estamos muy optimistas y con mucho trabajo por delante, así que felices por las dos reuniones que nos gestionó el diputado Saffirio y que, la verdad, fueron muy provechosas. Nos dejan muy motivados para lo que viene a futuro en la comuna de Ercilla", concluyó el alcalde.

